

**Betreff:**

Ergänzender Antrag „Kloppenheimer Straße“ zur Vorlage-Nr. 18-0-08-0001 (CDU)

**Antragstext:**

**Nachgang - ergänzender Antrag „Kloppenheimer Straße“** zur Vorlage-Nr. 18-0-08-0001  
Tagesordnungspunkt 6 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Bierstadt am 25. Januar 2018 Umsetzung des Fuß- und Radweges zwischen  
Kloppenheimer Straße Ecke Oberlinstraße und der Straße Am Wolfsfeld I K659 Tempo 50  
zwischen Oberlinstraße und Kloppenheimer Weg - Beschluss-Nr.0006

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten

1. den Absatz des Ortbeiratsbeschlusses 0006

*„Sollte die Umsetzung, welche sich ausschließlich auf den oberen Straßenteil  
(Kloppenheimer Weg bis Straße am Wolfsfeld) bezieht, nicht kurzfristig umsetzbar sein,  
bittet der Ortsbeirat den unteren Bereich (von der Oberlinstr. bis zur Einfahrt Kloppenheimer  
Weg) getrennt vorzunehmen.“*

umzusetzen.

Die positive Antwort des Dezernenten/ Stadtrat Kowol vom 12.03.2018 geht auf diesen  
Punkt nicht ein.

2. den Realisierungshinweis zur Geschwindigkeitsreduzierung

*Es besteht die Chance, dass aus diesen Informationen und auch im Hinblick auf die  
ausstehende Realisierung der Wegeverbindung für den Fuß- und Radverkehr eine  
vorübergehende Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit möglich wird.*

aufzugreifen und auszuführen.

Wiesbaden, 09.04.2018

Volland  
Fraktionssprecher